

紙風船



PTAにたくさんのご参加 ありがとうございました

7月10日(水)のPTA学校公開日には、たくさんの保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。

1年
生活科の授業



2年
算数の授業



3・4年
総合の授業



3・4年
総合の授業



5・6年
学級活動の授業



授業参観では、お家の方が来ているか気になって、チラチラ後ろを見ている場面もありましたが、いつも以上に張り切って授業を受けていたようです。

PTA研修会では、今年も情報モラルに関する講話をしていただきましたが、本校の場合は、違法な使い方や不適切なサイトへの接続等については、今のところトラブルはないと思っています。ただ、電子メディアの使用時間については、国の平均時間を上回っていますので、依存症にならないかという危機感は感じております。まもなく夏休み、子どもたちが自由に過ごせる時間も多くなります。情報機器を使う時間も増える

かもしれませんが、機器に使われることのないようにと願っています。

続く学級懇談では、様々なお話もうかがい、和やかな雰囲気での話し合いをすることができました。夏休み中も、空き瓶回収など、いろいろな面でお世話になります。よろしくお願いいたします。

教育委員の皆様から授業を見ていただきました



7月3日(水)、仙北市の教育委員の方々に授業を見ていただきました。教育委員の皆様からは、「子どもと先生との距離が近く、子どもたちが落ち着いてしっかり授業に向かっ

ている」「複式学級でも、様々な形態や方法の中で、子どもたちが学び取ろうとしている」というような感想をいただきました。

交通安全教室～子育て世代訪問

今年も3年生を対象に、交通安全教室が開かれました。すでに5月に全校で行っている交通安全教室ですが、この日は、また違った角度から、道路を歩くときの心構えや、横断の時の注意などを確認しました。



外国語の学習もノリノリです



今年から3年生以上がも外国語活動を学んでいます。はじめは「通じるかな?」「なんと言っているのかな?」と心配顔だった3・4年生もすっかり慣れ、楽しく学習しています。休み時間には時々「A B C D E F G・・・」とA B Cの歌が聞こえたり、廊下ですれ違ったとき「Do you like cats?」などと質問をされることも。間違えることを恐れずどんどん使うことが、語学を学ぶ近道だと思います。英語に限らず、失敗を恐れず、様々なことにチャレンジしてほしいと願っています。

ひのきっこの活躍

☆秋田県陸上競技大会

5年女子100m

第1位 M.Sさん

私は県大会で、4年生のときより、ものすごくきんちょうしました。JAC-Aのライバルが2人いたので、決勝でいっしょに走るようになってとてもこわかったです。スタートの音が鳴って後ろの人の足音が聞こえてきて、すごくこわかったです。風など気にせず夢中で走りました。

1位でゴールしたときは、本当にうれしかったです。走り終わった後、M先生とだきあいました。タイムを聞いて、14秒を切れてとてもおどろいたし、うれしかったです。全国大会では、すぐ友達を作って仲良くなりたいです。私の全国での目標は、決勝まで残ることです。いい思い出を作るように、日々の練習から一生懸命がんばりたいです。

全国大会は、8月10日、横浜で行われます。大舞台でも、いつもの走りができるよう願っています。